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ASSEMBLEA ORDINARIA 

 

 

 

 

 

Presenti: Francesco Albi, Giulia Augugliaro, Sabrina Ballabio Morinini, Lorenza Bardelli, 

Michele Bardelli, Giorgio Beretta-Piccoli, Augusto Canonica, Armando Dazio, Hermes 

Killer, Nancy Lunghi, Tamara Magrini, Pier Mellini, Pamela Messina, Ronnie Moretti, 

Silvana Mutti, Luca Pizzetti, Fabio Sartori, Paolo Tremante, Ali Ütebay. Ospiti: 

Fabrizio Sirica 

1. Relazioni – Ufficio presidenziale, Co-presidente Cantonale, Co-presidente 
Regionale, Municipale e Capogruppo CC, Rappresentanti dei gruppi di lavoro 
 
La presidenza del giorno viene assegnata al Presidente Francesco Albi. 
 
La serata si è aperta con il saluto da parte del presidente Francesco Albi che, 
salutando le autorità presenti, ha ripercorso l’ultimo anno di legislatura. Anno non 
facile visto anche l’inasprimento della situazione geopolitica internazionale ma non 
privo di successi. I risultati delle elezioni cantonali sotto le aspettative e alle votazioni 
di giugno hanno generato sconforto. Comprende chi si lascia scoraggiare e chi 
sceglie di fare un passo indietro. Ringrazia anche a nome del Comitato Marisa 
Filipponi che ha annunciato le sue dimissioni da tutte le cariche. Conclude esortando 
a guardare al futuro con ottimismo, dati anche i buoni risultati ottenuti dal CC e dalla 
Municipale a Locarno, ringraziando per la fiducia. 
 
Ha preso poi la parola Fabrizio Sirica, co-presidente cantonale, il quale ha 
sottolineato come, parlando dei tagli alla spesa in discussione a livello cantonale, gli 
altri partiti abbiano mentito all’epoca del Decreto Morisoli dicendo di non voler 
intaccare le risorse per i più fragili. Dicendosi pronto a combattere la riduzione dei 
sussidi di cassa malati prospettata. La campagna dell’UDC alle federali in corso è 
oltremodo sopra le righe, tant’è che è stata ripresa dalla Commissione federale 
contro il razzismo. Invita tutti a votare ed impegnarsi, perché l’obiettivo è crescere 
non a scapito dei Verdi, alleanza nella quale crede fermamente. 

Il co-presidente regionale, Luca Pizzetti, porta il saluto spiegando cosa ha fatto il 
comitato regionale nell’ultimo anno. Organizzazione delle raccolte firme con la 
Sezione di Locarno, ringrazia Tamara Magrini per il suo enorme contributo. 
Formazione delle liste del Gran Consiglio, rimarca come la mancata aggregazione 
sia un limite anche in termini elettorali. Un seggio locarnese è andato perso in favore 
della grande Bellinzona. Eventi culturali con il gruppo della cultura regionale, 
ringrazia Alberto Inderbitzin e Gigi Galli per il loro impegno. 

A nome dell’Ufficio Presidenziale interviene la Vice presidente Pamela Messina. 
Sottolinea come, nonostante le difficoltà, le diversità siano una ricchezza. Coglie 
l’occasione per inoltrare suggerimenti alla copresidenza cantonale sulla campagna 
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elettorale attualmente in corso, incentrata contro l’UDC. Non dobbiamo abbassarci al 
loro livello. 

È poi seguita la relazione della Municipale Nancy Lunghi, che ha ripercorso i vari 
progetti portatati avanti nei suoi dicasteri durante l’ultimo anno a cominciare dalla 
nomina del nuovo Direttore dei Servizi Culturali, primo passo per rendere la cultura il 
motore del rilancio, anche economico, della città. Successo della rassegna 
“FesteggiAmo”, riconfermata anche il prossimo anno, che esporta lo spirito del 
Festival del Film nei comuni della regione. Sul fronte della socialità ha ricordato il 
potenziamento dei servizi di prossimità per i giovani e le famiglie in difficoltà, il 
coinvolgimento della cittadinanza nelle decisioni tramite processi partecipativi 
(GiRotonda). La riattivazione della Festa dei Popoli rappresenta un segno importante 
per l’integrazione e i numeri dimostrano il suo successo. Annuncia di rimettersi a 
disposizione per il Municipio alle prossime elezioni comunali, auspicando un 
rafforzamento della presenza progressista nell’esecutivo e nel legislativo. 

Nella sua relazione il capogruppo in Consiglio comunale Pier Mellini ha sottolineato 
il buon funzionamento del gruppo della Sinistra Unita. Grazie al sostegno dei vari 
gruppi di lavoro si è riusciti ad intervenire efficacemente su temi complessi come ad 
esempio sulle varianti di Piano Regolatore grazie al GTA e sui preventivi/consuntivi 
grazie al GF. Soddisfazione è stata espressa per l’accettazione della mozione 
sull’introduzione del referente interculturale nelle scuole comunali. Amarezza per la 
bocciatura della mozione sul bilancio di genere. Esprime particolare contentezza per 
l’arrivo in CC del Messaggio sull’intitolazione delle prime sette strade a sette grandi 
donne locarnesi. Cita Gaby Antognini, militante PdL e prima consigliera comunale 
donna a Locarno quale esempio. Strada a lei intitolata è sacrosanta. 

I responsabili dei Gruppi di lavoro hanno presentato le attività svolte durante l’anno e 
gli obiettivi futuri dei propri gruppi:  

- Francesco Albi – GdL Comunicazione: Il gruppo gestisce comunicazione 
verso l’esterno (sito internet, canali social e comunicati) e l’interno (newsletter, 
email, lettere). Tutte le piattaforme sono in crescita di iscritti o follower. Novità 
2023: Google Maps. Sondaggio di gradimento giudica la Newsletter come 
buona, con qualche spunto da cogliere. 

- Pamela Messina – GdL Eventi: Gli eventi dell’ultimo anno sono sati spesso 
in funzione elettorale. Cita la panettonata di fine anno 2022, interrotta dai 
mondiali di calcio. Maxi bancarella cantonali 2023 “Colazione da Socialisty’s” 
successo di pubblico. “Candidature stuzzicanti” domande non convenzionali 
per far conoscere i candidati. Cita gli Apérouge voluti dal Presidente come 
momenti informali di aggregazione e scambio, a volte con ospiti a volte no, 
itineranti. Per il momento riscuotono un discreto successo, si cercherà di 
continuare con la formula. Invita tutti al prossimo Apérouge il 26.10 a Solduno. 

- Paolo Tremante – GdL Socialità: il gruppo non si è adoperato molto nel 
2023, forse a causa della sua stessa disillusione. Si è comunque portato 
avanti quanto cominciato negli anni scorsi, ad esempio il sostegno ai ragazzi 
che desideravano uno skatepark nella rotonda, ora inclusi nella GiRotonda. 
Grazie all’intercessione di Nancy in Municipio, si sono potenziati i servizi extra-
scolastici come esortato dal GS. Grazie al gruppo CC si è riusciti ad integrare 
l’auspicio per spazi nei quali i giovani possano fare musica nel rapporto sulla 
progettazione dell’ampliamento scolastico di Solduno. 

- Hermes Killer – GdL Territorio e Ambiente: Gruppo è importante strumento 
di supporto ai rappresentanti eletti, basti pensare che su 22 messaggi 
pubblicati dal Municipio, 14 riguardavano tematiche legate al territorio e alla 
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pianificazione. Cosa vuol dire essere di sinistra rispetto alle tematiche che 
riguarda il territorio? Significa vigilare affinché l’ambiente, che appartiene alla 
collettività, venga progettato in modo condiviso e a beneficio di tutti. 

- Tamara Magrini – Incontri PS60+: over 60 ma anche incontri aperti a tutti 
coloro che hanno voglia di discutere in modo informale su politica e cultura. Le 
uscite in visita esterna sono state implementate. Gli interessati lamentano che 
il nome degli incontri vada cambiato. Si cercherà qualcosa di più appetibile. 

 
Le varie relazione vengono di volta in volta accolte positivamente con un applauso 
della sala. 
 
2. Rendiconto finanziario – Relazione del Cassiere, Relazione dei Revisori, 
Approvazione dei conti 2020 
 
Il cassiere 2022 Fabio Sartori presenta i conti 2022, approfondendo le varie voci. A 
fine 2022 si presenta un utile d’esercizio. Il grosso degli incassi proviene dal 
contributo comunale ai partiti rappresentati in CC. 
 
Luca Pizzetti legge il rapporto dei revisori che conferma quanto presentato dal 
cassiere e raccomanda all'assemblea di approvare i conti, ringraziando il suo collega 
Alberto Inderbitzin e il Cassiere Fabio Sartori per il lavoro svolto.  
 
I conti vengono approvati all’unanimità con un applauso. 
 
3. Informazione sulle elezioni comunali 2024 

Il Presidente Francesco Albi spiega che il Comitato, nonostante le divergenze di 

vedute su certi temi con alcuni componenti, ha deciso non senza qualche riserva, di 

proseguire con la formula della Sinistra Unita approvata nel 2021 e formata da 

Partito Socialista, Gioventù Socialista, Partito Comunista, Partito Operaio e 

Popolare, Forum Alternativo e indipendenti. Formula ritenuta vincente e nel 

frattempo ulteriormente maturata con l’ottimo lavoro in Consiglio comunale. Sono 

state inoltre intavolate trattative con iVerdi del locarnese, i quali dicendosi 

soddisfatti della collaborazione sviluppatasi nel legislativo cittadino nell’ultima 

legislatura, hanno infine optato per correre in autonomia. Le discussioni sulle 

composizioni delle liste continueranno e ad inizio 2024 verrà organizzata 

un’assemblea straordinaria apposita per approvarle. Invita tutti i presenti a segnalare 

chi volesse candidarsi. 

 
4. Eventuali 
Nessuno 
 
Il Presidente, vista l’assenza di ulteriori argomenti provenienti dalla sala, ringrazia 
tutti e conclude l’assemblea invitando i presenti al rinfresco. Applausi della sala. 

 


